
 
 
                 Conseil d’administration du 08/09/2021 
 
 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Michel Petit-Jean, Georges Pernelle, Marif,  Georges 
Brossard, Anne-Marie Duchillier et Marie-Françoise Rey. Absente excusée: Patricia Hackoun,  

• Date de l’Assemblée Générale: Vendredi 1er octobre à 14h, suivie d’un tournoi et d’une soirée  BARBECUE. Il faudra voir si 
Mika et Charles-Edouard peuvent nous aider. 

• Organisation de l’AG: vérifier si le quorum est atteint par rapport au nombre d’adhérents de 2020-2021 (128 licenciés 30 
sympathisants) 
AG à 14H, tournoi vers 15h. Apéritif vers 19H suivi du repas. 
- Rapport moral, nombre de décès cette année. Faire 1minute de silence et proposer de nommer la grande salle « salon Jim Cot » 

en souvenir de Jim, le créateur de ce club. Chantal s’occupe de contacter Colette pour avoir son accord. 
- Point sur les compétitions : G.Pernelle. Voir pour les compétitions des élèves avec Lise Moreau. 
- Point sur le bridge en ligne : Ph. Humeau. 
- Rapport financier, AM Duchillier. 

• Organisation du repas :Cette année exceptionnellement le champagne et le repas sont offerts à tous les adhérents (et leurs 
conjoints) de 2020-2021 et à ceux qui ont pris leur adhésion pour 2021-2022. Pour ceux qui ne sont toujours pas à jour Marif fera 
payer 20€ par personne. 
Patricia Hackoun s’occupe du repas dès son retour.Voir apéro, salades, viandes et desserts. Vins etc…. 
Georges Pernelle s’occupe de réserver 2 BBQ à « Kiloutou » rapidement. 

• Copropriété : Foncia a appelé les propriétaires duTrésor du Portugal. Sans réponse de sa part il convoquera une AG pour 
solutionner et voter le panneau publicitaire. Peut-être faudra -t-il le placer devant le panneau du Trésor du Portugal puisque celui-ci 
a été installé en toute illégalité. 
D’autre part la personne qui s’occupait du plan de circulation autour de la copropriété a quitté la mairie, un nouveau doit reprendre 
le dossier !!!... 
-Traitement des mauvaises herbes :le 15/09 Chantal va voir si chez son papa il n’y aurait pas encore un produit pour les exterminer, 
Marif en avait trouvé un sur internet à 104€ mais c’était une escroquerie !! 
-Michel Petit-Jean va réinstaller les 2 panneaux « parking privé » qui avaient été enlevés !!!... 

• Licences : Point :64 licenciés à ce jour et 2 sympathisants. 
Colette Cot est repartie à l’Aunis après son mécontentement par rapport aux inscriptions à l’Interclub de 2019 !!!... 
Penser à demander le remboursement de la licence de J. Ildefonsse, à la fédé. 

• Ecole de bridge : 
-Lise prend les 2èmes années et le perfectionnement. 
-Jean Perrier a 3 élèves. 
- JF Piton : Pas de nouvelles. De plus il dénigre le club et est particulièrement désagréable avec certains arbitres (Sylvie en 
particulier). 
- Marie Charaudeau pourrait être intéressée pour faire une formation. 
-Lise, si le club peut l’aider financièrement, devrait faire la formation de maître assistante. 
-L’école de bridge devient un gros problème !   

• Arbitrage,Tournois : 
Certains demandent la réouverture complète du club. 
 Actuellement nous sommes au maximum 7 tables dans le meilleur des cas. Nous attendons fin septembre pour envisager des 
changements. 
Problème d’arbitrage : il faut que les arbitres qui s’engagent soient bien conscients que les adhérents viennent pour jouer tout 
l’après-midi. Il est hors de question de faire terminer le tournoi à 17h30, 17h45. 
De même il faut de la fermeté mais on ne doit pas tenir compte de ses propres difficultés relationnelles pour arbitrer !!! 
Chantal doit contacter Sylvie pour remettre certaines choses en place. 
Anne-Marie Duchillier abandonne l’arbitrage ! 
Philippe Albon va revenir en tant qu’arbitre occasionnel. 

• Participations aux tournois : La fédé propose de nombreux simultanés pour relancer. Philippe, Georges P. etChantal se sont 
retrouvés jeudi pour étudier les propositions 

• Finances : dépenses21426.38€ importance surtout chauffage et matériel :1711.58€ 
Recettes17402.98€ 1629.92 aide de l’état grâce à la déclaration d’activité partielle faite par AM. 

      Et 1906.18€ BBO. 
Prévoir de faire faire des cartes de visite surtout pour Chantal format moyen. 
 
Fin de la séance à 12h30.        Prochaine réunion jeudi 23/09/2021 à 10Heures précises. 


